

桃源郷の里

第64号

発行：令和4年
5月25日

飯山北地区コミュニティだより



楠見池親水公園からの眺望

ご入学おめでとうございます
最高の笑顔ですね



かっこいいランドセルだね

ごあいさつ

緑が目まぶしい季節となりました。皆さまには、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。新型コロナウイルスの感染拡大は依然として収束の兆しを見せません。感染予防には万全を期していただけますようお願いいたします。

令和4年度も早や2ヶ月目をむかえています。コミュニティでは、昨年度新型コロナウイルスの影響で、はんだん桃源郷まつりをはじめ多くの行事を延期・中止といたしました。本年度はしっかりと感染予防対策を行い「地域の誰もが安全・安心に心豊かな生活」が送れるよう高齢者生活支援事業をはじめ、子育て支援事業・健康づくり事業・ふれあい交流事業等に取り組んでいきたいと思っています。

コミュニティは、お隣近所の諸問題について、みんなで話し合い、みんなの力で解決するところです。そのためには地域の皆さんが問題意識を持ち、地域の各種行事に貴重な意見を出すことが大切です。「明るく住みよいまちづくり」にご理解・ご協力いただけますよう、よろしくお願い申し上げます。



飯山北地区コミュニティ推進協議会
会長 三好 守